

## Von Jesus Christus.

---

Das beste Kind war Jesus Christus, der Sohn Gottes.

Ein gutes Kind hört und liest gern von ihm.

### 49. Die Geburt Jesu.

In dem kleinen Städtlein Nazareth, im Lande Galiläa, lebte der arme Zimmermann Joseph und die arme Jungfrau Maria. Sie waren fromm und gut; darum hatte sie auch Gott lieb, und versprach ihnen Jesus, den Erlöser der Welt.

Um diese Zeit gab der römische Kaiser Augustus den Befehl, daß sich alle Einwohner des Landes aufschreiben lassen sollten, wo sie herstammten.

Joseph und Maria stammten aus Bethlehem. Darum gingen sie von ihrem Wohnorte Nazareth weg, und reisten nach Bethlehem. Weil aber schon sehr viele Leute da waren, so mußten sie in einer Höhle, worin sich sonst Hirten mit ihren Schafen aufhielten, übernachten.

Hier, in ganzer Armuth, kam Jesus Christus, der Sohn Gottes, zur Welt. Die Mutter Maria wickelte das Kind in Bindeln, und legte es in eine Krippe, weil kein besserer Platz da war.